

Für die große Anteilnahme, die uns in der Stunde des Abschieds auf vielfältige Weise entgegengebracht wurde, bedanken wir uns von ganzem Herzen.

Es tröstete uns, dass wir erfahren durften, wie viel Zuneigung und Wertschätzung unserer Frau und Mutter zuteil wurde.

Erika Hilpert

Unserer besonderer Dank gilt:

- Pater Stefan, dem Kirchenchor und dem Musikverein Billigheim für die würdevolle Trauerfeier
- dem Team der Onkologie und der Palliativstation des Klinikums am Gesundbrunnen für die liebevolle Betreuung
- dem Pflegedienst Friedrich und Herrn Dr. Gesche für die fürsorgliche Unterstützung

sowie vor allem unseren Verwandten, Freunden und Bekannten, die sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Im Namen aller Angehörigen
Karl Hilpert

Billigheim, im Dezember 2013